

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 22 de Abril de 2016.

El Ayuntamiento incorpora el sistema de traducción simultánea que pidió el PP para las reuniones

-

- I.M.
- IRUN

22 abril 201600:08

La Sala de Sesiones del Ayuntamiento de Irun tiene ya instalados los equipos que habilitan la traducción simultánea para las reuniones de todo tipo que se vayan a realizar allí. El Grupo Municipal Popular planteó una enmienda en el último debate de los presupuestos municipales para que se colocaran los micrófonos y los auriculares en una sala que acoge multitud de encuentros internos del consistorio, así como citas con otras instituciones, entidades y asociaciones.

La portavoz del Grupo Popular, Juana de Bengoechea, mostró su contento porque «por fin se ha resuelto un problema que causaba fricciones en el seno de la Corporación y en su relación con los ciudadanos. En las reuniones de la Sala de Sesiones se enfrentaban dos derechos: el derecho a hablar en el idioma oficial que cada uno prefiriera, y el derecho a entender lo que se decía». La edil valoró que dado que la mayoría de las reuniones se celebran en la Sala de Sesiones, con la instalación allí del sistema de traducción «se ha resuelto el problema» de manera que todos los asistentes a los encuentros que se produzcan en ella «verán sus derechos garantizados».